
 
 

 

Antwort zur Anfrage Nr. 1932/2012 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend  

Brunnen E.-Ludwig-Platz (CDU) 

 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

 

Für 2013 wird seitens der Verwaltung wie in diesem Jahr an die Spendenbereit-

schaft der Bürgerschaft für den Betrieb der Brunnen in Mainz appelliert werden. 

Falls für den Jubiläumsbrunnen ausreichende Beträge eingehen, kann das Wasser 

wieder fließen.  

 

Soweit der Brunnen wieder betrieben wird, ist beabsichtigt, sukzessive die ange-

sprochen Mängel zu beseitigen. Die Genehmigung des Haushaltsplanes durch die 

ADD ist hierbei Voraussetzung, um solche freiwilligen Leistungen zu erbringen. 

 

 

 

Mainz, 24.01.2014 

 

 

 

 

Gez. Eder  

 

Katrin Eder 

Beigeordnete 

 

 

 


